## Encuentro en el barrio Julián Blanco de Caracas. El caso de Marta y Antonio y la necesidad de una vivienda para la familia

Teolinda Bolívar y Marta Hernández. Universidad Central de Venezuela Caracas, Venezuela

Teolinda Bolívar. Arquitecto, (UCV). Doctora en Urbanismo (Universidad de París XII). Profesora-Investigadora a Dedicación Exclusiva en el Sector de Estudios Urbanos de la Escuela de Arquitectura de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo (UCV) desde 1977 hasta su jubilación. Fue responsable de la Línea de Investigación "La producción de los barrios urbanos". Coordinadora del Boletín "Ciudades de la Gente. Latinoamérica por la rehabilitación integral de los barrios" Editado bajo el patrocinio de la Fundación para el Progreso del Hombre y la FAU de la UCV. Coordinadora nacional de los Seminarios itinerantes Escuela Politécnica Federal de Lausana (IREC), Suiza. Miembro, desde 1990 hasta 1998 del Sistema Nacional de Promoción al Investigador (PPI-CONICIT), Nivel III 1994-1998. Ha publicado más de 25 artículos en revistas especializadas, coautora de 6 libros. Premio Nacional de Investigación en Vivienda. Consejo Nacional de la Vivienda, Caracas, 1993, y Premio Nacional del Hábitat 1998.

La señora Marta Hernández es habitante del barrio Julián Blanco de Caracas.